



Parteilos

Selbstständig, Kinderpfleger/ Pflegehelfer, Lebensberater

Kandidatin für den:

Stadtrat Merseburg
Kreistag Saalekreis

Ohne Kinder kann kein Land dieser Welt von Zukunft sprechen.

Die Zukunft zu gestalten, fängt immer im Jetzt und im Hier an. Sorgen

wir also für eine glückliche Zukunft durch glückliche Kinder und Jugendliche, die verantwortungsvoll und mit neuen Ideen das Leben und das Land gestalten. Die Verantwortung dafür liegt in unseren Händen.

Schwerpunktthemen

- . Chancengleichheit für alle Kinder
- . Reformierung des Bildungssystems, einschließlich Kindergärten und Schulen
- . Kostenfreie Freizeitangebote für Kinder und Jugendliche

Mein politisches Kernthema ist die Ausbildung und Erziehung der Kinder und Jugendlichen zu selbstbewussten und eigenverantwortlichen Erwachsenen. Lehr- und Lerninhalte angepasst an Fähigkeiten und Interessen der heranwachsenden Menschen. Sicherung für ausreichendes Lehrpersonal, um Ausfallstunden zu vermeiden. Vermeidung von überfüllten Klassen und somit auch Schaffung von mehr Schulräumlichkeiten. Mitspracherecht der Kinder und Jugendlichen an der Gestaltung des Unterrichtes und Freizeitangebote zur weiteren Förderung.

1982 in Merseburg geboren, bin ich ein Kind dieser Stadt. Als Mutter von zwei heranwachsenden Kindern lernte ich als alleinerziehend schnell, Verantwortung für die Versorgung und Ausbildung der Kinder zu übernehmen. Hürden blieben mir, wie vielen anderen, dabei nicht erspart, ebenso die Erkenntnisse darüber nicht, wie es heute in Merseburger Schulen und in Schulen im ganzen Land aussieht. Wenn wir unsere Zukunft sichern wollen, wenn wir morgen unseren Kindern das Ruder im Leben übergeben wollen, dann sollten wir uns den Erforderlichkeiten dafür heute stellen und jedem Kind eine Chance einräumen, nach seinen Interessen und Fähigkeiten gefördert zu werden.

Im Rahmen meiner selbstständigen Tätigkeit als Lebensberater bleibt mir nicht verborgen, dass Kinder und Jugendliche zu allen Zeiten die Last der Erwachsenen tragen, ohne selbst verstanden zu werden. Dies führt oft zu Fehlverhalten oder Motivationslosigkeit. Machen wir damit Schluss und kommen nun endlich alle unserer Verantwortung in der Erziehung und Förderung der heranwachsenden Menschen im Familienverband und als Gesellschaft nach.

Website: www.elisabeth-medialleben.de

E-Mail: lennox291207@hotmail.de

Mobil: +49 173 6147476

